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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Am Anfang dachte ich: Wieso eine Sprache lernen, die keiner spricht? Aber jetzt 
weiß ich: diese Sprache ist keineswegs eine tote Sprache! Ratet mal, wer sie 
spricht: natürlich alle Mediziner. Und wer hätte es gedacht: Durch mein Lateinabitur 
kann ich locker mitreden:)  
Mir schwafelt kein Arzt etwas vor!  
Also...keine Angst! 
Omne initium difficile est- aller Anfang ist schwer!“ 


